

Esta semana se recibió el primer aporte (de 3) de parte del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) por 525.000 pesos previsto en el marco de Convenio que se suscribió el pasado 20 de Octubre. Esto permitirá proceder a los dos compromisos principales - contrato con la constructora del aula y con el proveedor del techo del aula - en los próximos pocos días con miras a iniciar la construcción del aula de psicomotricidad.

Gracias a las gestiones de nuestro Presidente, se recibieron aportes adicionales de clubes extranjero en calidad de contribuciones a la obra del aula: el Club Rotario de Vancouver, Canadá aportó 1.500 dólares y el Club Rotario de Louisville, KY - USA prometió ampliar su anterior aporte en 500 dólares. Son ahora 3 los clubes que desde el extranjero se suman a este importante esfuerzo de nuestro club y del rotarismo uruguayo a favor de la educación de los niños uruguayos.